Meister Wipp, der Schmied

Die Sonne war hinter dem Ruhberge schlafen und die Arbeiter beimaegangen. Gbenfo ftill, als fie den Tag über geräusch= boll gewesen, lag die Krainburg nun da. Sinter dem halbvollendeten Wartturme stieg des Vollmonds goldene Rugel empor und gof ein zauberisches Licht über die Gegend aus. Die Bögel hatten fich zu Nest begeben und waren entschlafen. Nur die Beimchen siderten noch unermüdlich im Grase, und in der blaudunklen Luft beschrieb die Fledermaus mit unhörbarem Fluge ihre niedrigen Rreise. Die feierliche Stille umber wurde jedoch burch ein gleich= mäßiges, ehern ichallendes Getöfe unterbrochen, das bom Fuße des Berges aus seinen Ursprung nahm. Sier war zwischen etlichen einzeln ftebenden Tannen eine Schmiedewerkstätte aufgeschlagen, bestehend aus zwei, von lofen Steinen erbauten Banben, in beren Winkel ber Teuerherd ftand, ferner einer niederen Sutte, aus Rafenftuden zusammengesetzt und mit Solzrinden überdacht, und ben übrigen Schmiedewerfftücken, als Ambog, Blafebalg, Bafferkübel ufm. Der Schein des rotglühenden Schmiebefeuers, das aus dem schwarzdunklen Mauerwinkel aufflammte, verglichen mit dem unveränderlichen Gilberlichte bes Mondes, machte recht beutlich den Unterschied des Irdischen mit dem himmlischen flar.

Ja, oben war der Himmel und unten die Hölle, wo ein schwarzrußiger Teufel vor der Glut herumgaukelte, aus derfelben